

MINISTÈRE DE L'AGRICULTURE,

OTTAWA, le 15 janvier 1918.

A l'honorable
Ministre de l'Agriculture,
Ottawa.

MONSIEUR LE MINISTRE,

J'ai l'honneur de vous soumettre la circulaire entomologique n° 11 intitulée «La chenille de l'hémérocampe» qui a été préparée sous mes ordres par M. J. M. Swaine, aide-entomologiste, chargé des insectes nuisibles aux forêts, et M. G. F. Sanders, agent de campagne.

La chenille de l'hémérocampe ou "chenille houppée à taches blanches" est un insecte indigène au pays, très répandu dans l'est du Canada, et qui, à certains intervalles, se propage au point d'endommager sérieusement les arbres d'ombrage de nos villes et des alentours, et les arbres fruitiers dans les vergers. Cet insecte pullule actuellement dans l'Ontario et les Provinces maritimes, et, comme d'habitude, cette invasion cause des alarmes sérieuses et beaucoup de gens nous écrivent pour nous demander ce qu'il faut faire. Nous avons préparé cette circulaire pour fournir les renseignements désirés et pour faire comprendre aux autorités civiques la nécessité de prendre des mesures afin de protéger leurs arbres d'ombrage si précieux, qui contribuent tant à l'embellissement de nos villes canadiennes et au confort de notre population.

J'ai l'honneur d'être,

Monsieur le Ministre,

Votre dévoué serviteur,

C. GORDON HEWITT,
Entomologiste du Dominion.